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Meu nome é Ana Luiza, sou brasileira e já moro na Alemanha há três anos. No início da 
minha estadia, me concentrei em aprender a língua alemã, e esta não é uma tarefa fácil. Meu 
objetivo era continuar meus estudos aqui, mas tudo era ainda incerto. Formei-me em Design 
na Universidade Federal de Pernambuco, na minha cidade natal, Recife. Marketing foi pra 
mim a melhor escolha quando eu comecei a pesquisar na internet possíveis opções de 
Mestrado. 

Foi aí que eu encontrei o site da Faculdade de Ciências Aplicadas em Hof. Em oferta estava o 
curso Marketing Management, que me pareceu bastante interessante. No final do processo de 
candidatura eu fui aceita em várias outras instituições de ensino em diversos estados na 
Alemanha, mas decidi estudar em Hof por diversos motivos: um programa MBA, uma 
Faculdade moderna, turmas pequenas e por isso fácil contato com Professores e, por fim, a 
possibilidade de terminar o curso em três semestres, foram importantes fatores ao tomar 
minha decisão. Além do mais, é muito bom conhecer tanta gente nova de várias cidades e 
países diferentes. Eu também sempre me interessei por línguas estrangeiras, e a Hochschule 
Hof oferece muitas possibilidades de cursos. 

Acabo de terminar o meu terceiro semestre e ainda não me formei, pois estou ocupada com 
meu novo estágio, e escreverei a minha dissertação de mestrado logo em seguida. 

O tempo passa bem rápido quando se tem muito o que fazer. Estes três semestres foram bem 
divertidos e ao mesmo tempo um grande desafio. No momento sinto enorme orgulho de ter 
conquistado tudo isso aqui na Alemanha! 

Ich bin Ana Luiza aus Brasilien und lebe schon seit drei Jahren in Deutschland. Am Anfang 
meines Aufenthalts habe ich mich mit der deutschen Sprache beschäftigt, was keine leichte 
Aufgabe ist! Mein Ziel war es, hier in Deutschland weiter zu studieren. 

Mein Erststudium in der Fachrichtung Design habe ich in meiner Heimatstadt Recife 
abgeschlossen. Marketing war aus meiner Sicht die sinnvollste Überlegung, als ich ein 
passendes Masterprogramm im Internet gesucht habe. Somit stieß ich auf den Studiengang 
Marketing Management  der Hochschule Hof. Dies war das passende Angebot für mich. Am 
Ende des Bewerbungsprozesses habe ich auch andere Zusagen in ganz Deutschland 
bekommen, allerdings habe ich mich ganz bewusst für Hof entschieden, aus mehrere 
Gründen: ein MBA Abschluss, eine moderne Hochschule, kleinere Klassengruppen, guter 
Kontakt zu Dozenten und Verwaltung und auch die Möglichkeit in drei Semestern fertig zu 
sein waren für mich wichtige Entscheidungskriterien. Zudem ist es sehr schön, so viele Leute 
kennen zu lernen, die aus verschiedenen Städten und Ländern kommen. 

Ich habe mich schon immer für das Erlernen anderer Sprachen interessiert und daher ist mir 
auch gleich das breite Sprachenangebot der Hochschule aufgefallen. Jetzt habe ich mein 
drittes Semester erfolgreich abgeschlossen, bin allerdings noch nicht ganz fertig, beschäftige 
mich mit meinem Praktikum und danach werde ich meine Masterarbeit schreiben. Die Zeit 
vergeht sehr schnell wenn man viel zu tun hat, und es war für mich ein großer Spaß, 
gleichzeitig eine Herausforderung und letzten Endes ein sehr schönes Gefühl, das alles hier in 
Deutschland geschafft zu haben! 



 


